

# BIG ISSUE

## Pastikan Hari Raya Idul Fitri Kondusif, Kaopsres Ketupat Lodaya Polres Sukabumi Kota Pantau Kesiapan Pengamanan

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.BIGISSUE.ID](https://KOTASUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Apr 7, 2024 - 10:36



Kota Sukabumi – 5 hari menjelang hari raya Idul Fitri 1445 H, Kaopsres Ketupat Lodaya Polres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo didampingi sejumlah Kasatgas kembali memantau kesiapan personel pengamanan Operasi Ketupat Lodaya 2024 yang bertugas di beberapa pos pengaman dan pos pelayanan yang telah didirikan di beberapa lokasi strategis di wilayah hukum Polres Sukabumi Kota, Sabtu (6/4/2024). Kegiatan yang dilakukan Kepala Operasi Ketupat Lodaya

Polres Sukabumi Kota tersebut merupakan bagian penting untuk memastikan kondusifitas kamtibmas selama arus mudik dan libur lebaran berlangsung. “Tadi kita mengecek pospam maupun posyan yang belum sempat kita cek, sekaligus memastikan kesiapan personel Polres Sukabumi Kota dalam memberikan pengamanan maupun pelayanan warga masyarakat yang melaksanakan mudik maupun yang libur wisata pada saat libur lebaran ini,” ujar Kaopsres Ketupat Lodaya polres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo kepada awak media. Ia juga menuturkan, pihaknya akan terus memantau situasi kamtibmas secara berkala untuk mengantisipasi dinamika yang terjadi di tengah arus mudik maupun libur lebaran 2024. “Sementara kita lihat dinamikanya nanti, alhamdulillah, kalau di lebaran tahun 2023 lancar. Apabila terjadi kepadatan, kita akan melakukan one way, tapi kalau memang tidak ada kepadatan, tetap normal berjalan, namun akan kita perkuat dengan menyebar personel di titik rawan kemacetan,” tutur Ari. “Dengan adanya pospam dan posyan yang kita tempatkan di tempat strategis, kita akan lihat perkembangan arus Lalu lintas di wilayah hukum Polres Sukabumi Kota, apabila ada suatu titik yang mengalami kemacetan, maka personel yang ada di pospam terdekat akan langsung bergerak untuk mengurai kemacetan tersebut,” sambungnya. Menyikapi peristiwa tenggelamnya wisatawan di danau Situgunung 2 tahun lalu, Ari memastikan pihaknya telah melakukan upaya antisipatif dengan mendirikan pos pengamanan tambahan serta meningkatkan upaya preemtif Kepolisian dengan memberikan himbauan secara masif, baik melalui pengeras suara maupun spanduk-spanduk di sekitar danau. “Itu terjadi 2 tahun lalu, alhamdulillah di tahun kemarin, dengan adanya antisipasi kita, dengan menempatkan pos tambahan di dekat danau, memberikan himbauan dengan pengeras suara maupun spanduk dan menyiapkan petugas yang berjaga yang dilengkapi dengan pelampung dan sebagainya, alhamdulillah tahun kemarin tidak ada, mudah-mudahan di tahun ini bisa kita antisipasi hal tersebut. Kita juga berharap warga bisa sadar terhadap himbauan yang sudah kita sampaikan,” terang Ari. “Kami dari Polres Sukabumi Kota menghimbau kepada warga masyarakat maupun wisatawan yang berkunjung ke wilayah Sukabumi Kota, agar tetap berhati-hati, patuhi rambu lalu lintas. Apabila ada gangguan maupun keluhan terhadap kenyamanan ataupun gangguan kamtibmas, agar melaporkannya ke Kepolisian setempat atau melalui call center 110 maupun Laporan Pak Polisi-SIAPMAS di 0811654110, yang insyaAllah 24 jam On Call untuk memberikan perlindungan dan pelayanan kepada masyarakat.” pungkasnya.